



Sonder-Pfarrbrief Alberndorf



Pfarrgemeinderatswahl 2022

PGR-Wahl 20. März 2022



mittendrin
Pfarrgemeinderat

weit denken

Meine lieben Alberndorfer/innen!

Am Sonntag, den 20. März 2022, wird für die kommenden fünf Jahre ein neuer Pfarrgemeinderat gewählt. Das Thema für die Pfarrgemeinderatswahl lautet:

„Mittendrin in unserem Leben, Pfarrgemeinderat - weit denken“

Frauen und Männer im Pfarrgemeinderat pflegen einen Umgang, der ihre Orientierung an Jesus Christus und seinem Wort erkennen lässt.

Mittendrin in einer unsicheren und spannenden Zeit, mittendrin im Prozess der Umstrukturierung in der Diözese Linz. Die Mitglieder des PGR schätzen und ermutigen sich gegenseitig, achten die Meinung anderer, vertreten ihre Anliegen in offener und ehrlicher Rede, lernen mit – und voneinander, trauen einander etwas zu und übernehmen Verantwortung in und für die Pfarre. Durch ihr Engagement in sehr vielen Bereichen, tragen sie zum pfarrlichen Miteinander bei. Gewünscht und gefragt sind Menschen, die in unserer Pfarre mitfeiern, mitbeten, mitdenken, mitarbeiten und in verschiedenen Aufgaben mitgestalten: Frauen und Männer, Junge und Ältere.

Ich bitte und lade euch ein, die Wahl tatkräftig zu unterstützen durch zahlreiche Teilnahme. Wir bitten Kandidatenvorschläge einzubringen und/oder sich selbst aufstellen zu lassen. Wir brauchen jeden von euch dringend, um durch hohe Wahlbeteiligung aktiv mitzugestalten. Damit der Geist Gottes mittendrin ist in unserer Pfarre, dass Glaube, Hoffnung und Liebe immer mehr in Fleisch und Blut gegenwärtig werden in unserer Pfarrgemeinde.

Pfr. Dr. A. Amala Raj

In diesen Tagen, als die Zahl der Jünger zunahm, begehrten die Hellenisten gegen die Hebräer auf, weil ihre Witwen bei der täglichen Versorgung übersehen wurden. Da riefen die Zwölf die ganze Schar der Jünger zusammen und erklärten: Es ist nicht recht, dass wir das Wort Gottes vernachlässigen und uns dem Dienst an den Tischen widmen. Brüder, wählt aus eurer Mitte sieben Männer von gutem Ruf und voll Geist und Weisheit; ihnen werden wir diese Aufgabe übertragen. Wir aber wollen beim Gebet und beim Dienst am Wort bleiben. Der Vorschlag fand den Beifall der ganzen Gemeinde, und sie wählten Stephanus,... *(Apostelgeschichte 6, 1-5)*

Der Alberndorfer Pfarrgemeinderat (PGR) — Rückblick und Ausblick

Nach den beiden in baulichen Angelegenheiten äußerst intensiven PGR-Perioden 2007-2012 und 2012-2017 (Pfarrheimrenovierung, Altarraum-gestaltung, Kirchenrenovierung und Orgelneubau) ging die nun zu Ende gehende PGR-Periode etwas ruhiger an. Aber auch in ihrer Verantwortung wurde renoviert und gestaltet. Gleich zu Beginn war der desolante **biblische Wanderweg** neu zu errichten. Einige Arbeiten im Außenbereich der Pfarrkirche schlossen an. Zuletzt wurde im Vorjahr auf Pfarrhof und Pfarrheim eine Photovoltaikanlage installiert. Neben den einprägsamen und auffälligen baulichen Vorhaben gab es



aber auch eine Vielzahl an Beratungen und Entscheidungen, die das Pfarrleben oder die Gestaltung des Kirchenjahres betrafen. Eine zur **Glaubensvertiefung** ins Leben gerufene

Vortragsreihe wurde in ihrem zweiten Jahr jäh durch die überraschend auftretende Corona-Pandemie unterbrochen.

Seither sind die Gestaltungsmöglichkeiten stark reduziert und meist auf das Aufrechterhalten der Feier der Sakramente — v.a. der Hl. Messe — unter ständig sich verändernden Bedingungen begrenzt.

Der möglichst ungehinderte Zugang zu den Sakramenten der Kirche wird auch in der künftigen Pfarrgemeinderatsperiode eine große Herausforderung werden, wenn die Strukturreform der Diözese Linz in den nächsten Jahren auch unsere Pfarre erfassen wird. Ein starker und einiger Pfarrgemeinderat wird dann die unerlässliche Voraussetzung dafür sein, um in einem immer rauerem und immer unchristlicherem Umfeld bestehen zu können.

Mit Gottes Hilfe wird es uns gelingen.



Die beiden Wege

Wohl dem Mann, der nicht dem Rat der Frevler folgt, nicht auf dem Weg der Sünder geht, nicht im Kreis der Spötter sitzt, sondern Freude hat an der Weisung des Herrn, über seine Weisung nachsinnt bei Tag und bei Nacht.

Er ist wie ein Baum, der an Wasserbächen gepflanzt ist, der zur rechten Zeit seine Frucht bringt und dessen Blätter nicht welken.

Alles, was er tut, wird ihm gut gelingen.

Psalm 1,1-3

Informationen zum Ablauf

Mit diesem Pfarrbrief erhalten Sie alle wichtigen Informationen, die Sie zur Teilnahme an der Pfarrgemeinderatswahl benötigen. Bitte bewahren Sie ihn auf.

Parallel dazu finden Sie die Informationen auch auf der Pfarrhomepage (<https://www.dioezese-linz.at/alberndorf>). Natürlich werden Sie auch in den sonntäglichen Verlautbarungen begleitend informiert.

Dies ist vor allem auch deswegen wichtig, sollten wir pandemiebedingt eventuell noch Anpassungen vornehmen müssen.

Aktives und passives Wahlrecht

Wahlberechtigt und wählbar sind alle Katholikinnen und Katholiken, die

- a) im Gebiet der Pfarre ihren ordentlichen Wohnsitz haben oder sich dieser Pfarrgemeinde zugehörig fühlen, und
- b) vor dem 1. Jänner des Wahljahres das 16. Lebensjahr vollendet haben.

Vorbereitung der Wahl

Wir bitten Sie, den beigehefteten Folder zur Kandidatensuche genau durchzulesen und anschließend Ihre Vorschläge einzutragen. Werfen Sie den ausgefüllten Falter bis spätestens 06. Februar 2022 in die Sammelboxen bei den Kirchentüren.

Sonntag, 20. Februar: Bekanntgabe der Kandidatenliste durch Aushang an der Anschlagtafel in der Kirche und Verlautbarung in den Sonntagsgottesdiensten

Bis Mitte März: Jede/r Wahlberechtigte erhält einen Stimmzettel zugestellt. Falls Sie wahlberechtigt sind (siehe oben), und keinen Stimmzettel erhalten haben, bitten wir Sie, im Pfarrhof einen zu holen. Auch am Tag der Wahl haben Sie noch die Möglichkeit, im Wahllokal einen Stimmzettel zu bekommen.

Es ist auch eine Briefwahl möglich!

Sie können ab Erhalt bis einschließlich 19. März 2022 den ordnungsgemäß ausgefüllten Stimmzettel im vorgesehenen Kuvert auch im Pfarramt abgeben oder ihn einfach in den Postkasten des Pfarramtes werfen.

Sonntag, 20. März:

Pfarrgemeinderatswahl

Geben Sie Ihren im Kuvert steckenden Stimmzettel persönlich oder per Boten im Wahllokal ab.

Achtung: In jedem Kuvert darf nur ein Stimmzettel sein, sonst haben Sie ungültig gewählt.

Wahllokale:

Pfarrkirche und Pfarrheim

Wahlzeit:

7.00 bis 12.00 Uhr

Sonntag, 27. März:

Verlautbarung des Wahlergebnisses in den Gottesdiensten.
(Aushang in der Kirche bereits kurz nach Feststehen des Wahlergebnisses.)

Amtliche und delegierte Mitglieder des Pfarrgemeinderates 2022



Pfarrradm. Dr.
Amala Raj



Johann Stockinger
geb.1956
Heinberg 4
4211 Alberndorf
Obmann des
Fachausschusses
Finanzen



Maria Mayrhofer
geb.1962
Zeilerberg 42
4224 Wartberg
Religionslehrerin



Franz Schimpl
geb. 1954
Pensionist
Loitzendorf 9
4211 Alberndorf
Leiter der KMB

Wahlvorstand

Pfr. Dr. A. Amala Raj
Andreas Auer
Maria Huber
Franz Schimpl
Anita Schoissengaier
Johann Stockinger
Lukas Wegerbauer

www.pfarre-alberndorf.dioezese-linz.at

Pfarramt Alberndorf, Kirchenplatz 1, 4211 Alberndorf

Für den Inhalt verantwortlich: FA Öffentlichkeitsarbeit/Wahlvorstand

Dieses Medium erscheint aus postalischen Gründen auch außerhalb der Pfarrgemeinde von Alberndorf.

Erscheinungsort: 4211 Alberndorf/Rdm.

Verlagspostamt: 4210 Gallneukirchen

Herstellung: Druckerei Haider Schönau